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第１回 まちづくり委員会 報告    

H21.4.2１ １９：００～２０：００  下古屋公民館 ホール 
 
１、あいさつ まちづくり委員会長 梅村昭治 
・安藤一三さんの後任として会長に就任した梅村昭治ですと自己紹介。 
・昨年度はマレットゴルフ場計画の件で大変だったと聞いている。それを引き継ぐかたち

で努力をしたいので、みなさんの協力を得たい。 
・以下、昨年度の事業報告・決算、今年度の事業計画・予算について、議事次第にそって

説明する。 
 
２、議 題 
（１）平成２０年度事業報告及び決算 
 ・各資料にもとづき、事業報告、決算について磯村企画担当から報告。会計監査を三矢

監査委員から支障ない旨の報告をうける。特に意見なし。 
（２）平成２１年度事業計画及び予算 
 ・各資料にもとづき、事業計画、予算について磯村企画担当から説明。特に意見なし。 
 （３）平成２1 年度役員・委員について 
 ・梅村会長より「平成２１年度 下古屋まちづくり委員会 名簿（４０人）」により、特

に各種団体の役についている方は自動的に当委員会の役に就任をいただいている旨説明。 
三矢さんから「会計監査」を辞任したい旨の申出があり、運営委員の那須勝美さんに後

任を依頼、了承をうる。 
（４）活動費補助金について 
・磯村企画担当から、市わくわく事業補助金申請について説明。特に意見なし。 

（５）その他 
 ・磯村企画担当から、「マレットゴルフ場計画案」について説明。用地買収を含めて、今

年度は市の財政が厳しい状況にあり、進展はない見込み。 
 ・市への要望として、①堰堤の防止策、②東展望台の設置 ③その他が提案され、区長

名での要望を検討。 
 ・西山橋からののぼり口への案内板の設置について。 


